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Liebe Community,

wir haben aufgrund der Irreführung von Mariana bezüglich des Dozenten der Universität Göttingen
nun auch bei der Technischen Universität Braunschweig, Prof. Vollrath, angefragt ob die Angaben
zur Teilnahme an einer Studie auf der Präventionsseite von Mariana korrekt sind. 

Die  Anfrage  an  Herrn  Prof.  Vollrath  an  der  Technischen  Universität  Braunschweig  vom
22.05.2024 lautete:

Sehr geehrter Herr Prof. Vollrath,

ich betreibe seit 2013 einen Streckmittelmelder für Cannabis und bei mir haben sich Menschen
gemeldet, die von dem im Betreff genannten CSC geschädigt worden sind.

Der NDR berichtete bereits darüber.

https://www.ndr.de/nachrichten/info/Kritik-oder-Kampagne-Debatte-um-Goettinger-Cannabis-
Club,audio1626464.html

https://www.ndr.de/nachrichten/niedersachsen/braunschweig_harz_goettingen/Kritik-oder-
Kampagne-Debatte-um-Goettinger-Cannabis-Club,cannabis880.html

Leider hat der NDR einen Teil weg gelassen. Mariana hat einen Dozenten der Uni Göttingen als
Team-Mitglied angegeben. Das war gelogen. Ich hatte mich gewundert, warum die Uni mit einem
CSC bereits zusammenarbeitet, obwohl die Gesetzeslage so neu ist und nachgehakt. Dabei kam
heraus, dass weder der Dozent davon wusste noch die Uni. Mariana hat dann über Nacht die Team-
Seite gelöscht.

https://www.dirty-weed.com/docs/Marianas_Unifake.pdf

Zwischenzeitlich ist noch einiges mehr heraus gekommen und nun bin ich über Sie gestolpert dabei.
Mariana schreibt auf der Webseite zu Ihnen:

"In der Vergangenheit haben wir bereits erfolgreich mit der Technischen Universität Braunschweig
zusammengearbeitet, wo manche unserer Mitglieder freiwillig an einer Studie von Prof. Dr. Mark
Vollrath zur Fahrtauglichkeit teilgenommen haben."

https://cscsdeutschland.de/sucht-pravention

1

https://www.ndr.de/nachrichten/info/Kritik-oder-Kampagne-Debatte-um-Goettinger-Cannabis-Club,audio1626464.html
https://www.ndr.de/nachrichten/info/Kritik-oder-Kampagne-Debatte-um-Goettinger-Cannabis-Club,audio1626464.html
https://cscsdeutschland.de/sucht-pravention
https://www.dirty-weed.com/docs/Marianas_Unifake.pdf
https://www.ndr.de/nachrichten/niedersachsen/braunschweig_harz_goettingen/Kritik-oder-Kampagne-Debatte-um-Goettinger-Cannabis-Club,cannabis880.html
https://www.ndr.de/nachrichten/niedersachsen/braunschweig_harz_goettingen/Kritik-oder-Kampagne-Debatte-um-Goettinger-Cannabis-Club,cannabis880.html


Dirty-Weed - www.dirty-weed.com

Nun sind Fragen aufgekommen, die ich Ihnen gerne stellen möchte:

1.) Sind Sie einverstanden mit der Darstellung, dass Mariana mit der TU BS zusammengearbeitet
hat? Wenn ja, unter welchen Forschungsprojekt lief oder läuft die Zusammenarbeit (DFG o.Ä.)?
Wenn nein, inwiefern bestand eine Zusammenarbeit?
2.) Welche Studie war das?

Ich danke vielmals vorab für Auskunft und bitte auch um Erlaubnis Ihre Antwort veröffentlichen zu
dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Matthias Friedrich

www.dirty-weed.com

Anhang Screenshot Webseite Mariana:

Präventionsseite Mariana am 22.05.2024
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Die Antwort von Prof. Vollrath lautet wie folgt und darf veröffentlicht werden:

Hallo,
es handelt sich um eine Masterarbeit zu Cannabiskonsum und Autofahren. Der Masterstudent hatte
Kontakt  aufgenommen  und  durfte  dann  die  Einladung  zur  Online-Umfrage  über  den  Verteiler
schicken - das war alles an Zusammenarbeit.

Viele Grüße
Mark Vollrath

Prof. Dr. Mark Vollrath
Lehrstuhl für Ingenieur- und Verkehrspsychologie
TU Braunschweig
Gaußstr. 23
38108 Braunschweig
Tel.: 0531-391-3644

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Kommentar dazu:

Eine Masterarbeit ist eine Studienarbeit, aber keine eigenständige Studie. Daher konnte Herr Prof.
Vollrath auch keinen Titel einer Studie nennen, an der Marianas Mitglieder freiwillig teilgenommen
haben wollen.

Wie beim Dozenten der Uni Göttingen auch, nimmt Mariana es mit der Wahrheit nicht genau.

Wir können euch nur raten einen Cannabis Social Club, dem ihr beitreten wollt, vorher ganz genau
unter die Lupe zu nehmen, egal um welchen CSC es sich letztendlich handelt. Fragt im Zweifel
nach, ob Angaben zu Kooperationen mit wem auch immer korrekt, nicht ausgeschmückt oder gar
ausgedacht sind.

Viele Grüße

Euer Dirty-Weed
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